

## Andrés Guepe, funcionario Gestión Ambiental del IBAL

Este 5 de junio de conmemoramos el día mundial del medio ambiente y como tema central, se tiene **Sin contaminación por el plástico**, por lo que buscamos generar conciencia a través de productos reutilizables, en cumplimiento del Acuerdo Municipal 0013 de 2022, por el cual se prohíbe el plástico de un solo uso en la empresa.

Desde nuestra oficina que lidera el Sistema de Gestión Ambiental, de la empresa, un reto constante, el hacer que la cultura de la protección de los recursos naturales sea una prioridad, por eso para la conmemoración de esta, como otras fechas ambientales, nos reinventamos, para lograrlo.

Las cifras que se proyectan a nivel nacional, nos llevan a pensar en la generación de una gran cantidad de residuos plásticos que terminan en rellenos sanitarios, ríos, calles que contribuye a la contaminación ambiental. Además, nuestras fuentes hídricas de agua dulce, que son de donde tomamos el agua serán muy perjudicadas y por ende nuestra salud y supervivencia como seres humanos.